

MOHAMAD BRAUCHT HILFE

Mohamad (14) wurde in Abu Dhabi geboren. Seine Eltern sind Palästinenser aus dem Libanon. Seit 2015 hat die Familie in Deutschland eine neue Heimat gefunden. Hier fühlen sich Mohamad und seine Familie sehr wohl. Er geht gern zur Schule und hat tolle Freunde gefunden. Doch schon während eines Familienurlaubs geht es Mohamad sehr schlecht. Wenige Tage nach der Rückkehr erhält die Familie die schreckliche Diagnose akute myeloische Leukämie, AML, Blutkrebs. Es folgen stationäre Krankenhausaufenthalte, Bluttransfusionen und Chemotherapien. Aber Mohamad will wieder mit seinen Freunden Fußball spielen und zur Schule gehen. Nur durch eine Stammzellspende kann er wieder gesund werden. Je mehr Menschen sich registrieren, umso größer ist die Wahrscheinlichkeit, eine:n geeignete:n Spender:in zu finden. Deshalb: Bitte registriere dich! Für Mohamad und andere Patient:innen. Vielen Dank!



**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG**



www.dkms.de/mohamad

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.



DKMS Spendenkonto

IBAN: DE91700400608987000584

Verwendungszweck: MOW 001, Mohamad
Paypal, SMS o.ä. direkt über den QR-Code